

Audi konfiguriert in 3-D

Audi setzt als erster Automobilhersteller in seinem Produkt-Konfigurator eine 3-D-Visualisierung ein. Der Kunde bekommt sein Wunschauto künftig in einer 360-Grad-Perspektive animiert dargestellt. So lassen sich beispielsweise die Scheinwerfer anschalten, Türen und Kofferraum öffnen oder das Cabriovertop virtuell öffnen und schließen.

Mit einem Klick präsentiert sich das Fahrzeug auch in verschiedenen Umgebungen, zum Beispiel in einer grünen Landschaft auf Island. Ebenfalls genauer anschauen kann sich der Kunde feine Details wie beispielsweise den Schliff von Dekoreinlagen. ([ampnet/jri](#))

Bilder zum Artikel



3-D-Konfigurator von Audi.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Audi
